
Протокол 

заседания Штаба воспитательной работы  

№ 5 от 16.01.2023 г. 

Присутствовали: 

Пономарева И.П., директор МБОУ «Школа № 64» 

Огнева А.В., заместитель директора по ВР 

Быкова И.В., советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями 

Почтивая М.А., социальный педагог 

Козинец Д.А., педагог-организатор 

Маленков Г.Л., руководитель ШСК 

Бибко М.Н., инспектор ПДН 

Черников С.Н., председатель Совета отцов школы 

Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол № 4) 

2. Об итогах деятельности школы по реализации Федерального закона  от 24 

июня 1999 г. N 120-ФЗ "Об основах системы профилактики безнадзорности и 

правонарушений несовершеннолетних" за 1 полугодие 2022-2023 учебного 

года. 

3. Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимся, требующих 

повышенного педагогического внимания, за 1 полугодие 2022-2023 учебного года. 

4. Об итогах реализации программы «Зимние каникулы 2022-2023 1». 

5. О мероприятиях месячника оборонно-массовой и военно-патриотической 

работы. 

6. Создание ячейки Движение первых ОУ, вовлечение обучающихся в работу 

движения 

По первому вопросу слушали зам. директора по ВР Огневу А.В.,  которая 

выступила с результатами выполнения решений протокола №4 заседания ШВР. 

Решили: результаты работы по выполнению решений протокола №4 заседания 

ШВР считать удовлетворительными. 

По второму вопросу слушали социального педагога Почтивую М.А. которая 

выступила с анализом профилактической работы за 1 полугодие 2022-2023 у.г. С 

профилактического учета пдн и КДН был снят 1 несовершеннолетний, поставлен 1 за 

совершение преступления. Мальчик в октябре зачислен в школу, цыганской 

национальности. С ним организована индивидуальная работа, с учетом в том числе и 

национальных традиций.  

Решили: считать работу по профилактике праонарушений удовлетворительной. 

Продолжить работу в данном направлении. 

По третьему вопросу слушали зам. директора по ВР Огневу А.В.,  которая 

выступила с результатами работы с учащимися «группы риска». 

Далее выступила социальный педагог Почтивая М.А. которая представила 

список несовершеннолетних, состоящих на профилактическом учете, 

а также результаты заседания совета профилактики за 1 полугодие 2022-2023 у.г. 

учебного года. 



Решили: считать работу с учащимися «группы риска» удовлетворительной, 

продолжить работу в данном направлении. 

Классным руководителям, педагогу-психологу, социальному педагогу 

продолжать профилактическую работу с несовершеннолетними, состоящими на 

профилактическом учете. 

Результаты работы Совета профилактики считать удовлетворительными. 

По четвертому вопросу слушали зам. директора по ВР Огневу А.В.,  которая 

выступила с результатами программы «Зимние каникулы 2022-2023 у.г.» (организация 

занятости учащихся в период зимних каникул): основной формой проведения 

мероприятий в период зимних каникул стали посещение новогодних представлений, 

кинотеатров и прогулки в парке Собино. . 

Решили: результаты работы по данному направлению считать 

удовлетворительными. 

По пятому вопросу слушали зам. директора по ВР Огневу А.В.,  которая 

представила план мероприятий в рамках месячника оборонно-массовой и военно-

патриотической работы. 

Решили: утвердить план мероприятий в рамках месячника оборонно- массовой и 

военно-патриотической работы. 

По шестому вопросу слушали советника директора по воспитанию Быкову 

И.В., которая осветила вопрос о создании организации Движение первых. А также о 

необходимости создания ячейки организации в школе. Также она обратилась к 

классным руководителям по вопросу организации разъяснительной работы среди 

обучающихся и детей  по вступлению в данную организацию. 

 

 

Директор МБОУ «Школа № 64»                                                       И. П. Пономарева 
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